
BM Böhling stellt die Sitzungsvorlage zur Erstellung einer EhrenamtsCard vor und regt 
an, entsprechende Abstimmungsgespräche zur Einführung einer EhrenamtsCard u.a. 
mit den „Schortenser Elfen“ zu führen und die Möglichkeit etwaiger Vergünstigungen für 
ehrenamtlich Tätige zu prüfen sowie deren Kosten abzuschätzen. 
 
RM Just lehnt im Namen der BfB-Fraktion ein derartiges Vergünstigungssystem aus der 
Befürchtung heraus, dass eine Zunahme der Vergünstigungen mit dem Verlust des 
Charakters eines Ehrenamtes einhergeht, ab. 
 
Es ergeht einstimmig folgende Beschlussempfehlung: 


